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¨ Teilnehmer 
§ Es waren 16 Spartenmitglieder gemäß Teilnehmerliste + 3 Gäste anwesend. Der IBM Klub 

Vorstand war durch Herr Michael Henning (2.Vorsitzender und Kassenwart) vertreten. 
Michaela Grzywatz IBM Tennis Mitgliederverwaltung / Chipverwaltung ist nicht Mitglied und 
daher Gast. Rudolf Richter Allianz Tennisvorstand. 

¨ Tagesordnung 
§ Siehe Anlage 

¨ Bericht der Spartenleitung 
§ Siehe Anlage 
§ Die Plätze 1-2 werden frühestens ab Sonntag und Platz 3-4 vor Ostern 
§ Wir benötigen mehr Mitglieder im IBM Klub und in der Tennis Sparte und bitten um 

Unterstützung bei der Mitgliedergewinnung 
§ Die Tennismarken können im IBM Klub Mittwoch in der Zeit von 10-18 Uhr abgeholt werden  
§ Weitere Informationen siehe Anlage 

¨ Kassenbericht und Entlastung 
§ Siehe Anlage 
§ Die ordnungsmäßige Buchführung wurde von Herrn Ronald Grüninger (Kassenprüfer IBM 

Tennis Klub) am 23.3.2019 bestätigt. 

¨ Bericht des Sportwartes 
§ Siehe Anlage 
 

¨ Entlastung der Spartenleitung inkl. Kasse 
§ Entlastung 12 / 0 / 4 (ja / nein / Enthaltung) – Abstimmung wurde zusammen mit der 

Entlastung der Kasse durchgeführt 
 

§ Neuwahl (für 2 Jahre) 
§ Die Neuwahl wurde von Herrn Michael Henning geleitet 

§ Offene Wahl (Blockwahl): 
§ Angenommen mit 16 / 0 / 0 

§ Spartenleiter: 16 / 0 / 0 
§ Einziger Kandidat: Harald Grzywatz 

§ Stellvertretende Spartenleiterin: 16 / 0 / 0  
§ Einzige Kandidatin: Marion Kern 

§ Kassenwart: 16 / 0 / 0 
§ Einziger Kandidat: Roman Schröder 

§ Mitgliederverwaltung / Chipverwaltung: 16 / 0 / 0 
§ Einziger Kandidat: Michaela Grzywatz 

§ Sportwart: 16 / 0 / 0 
§ Einziger Kandidat: Norbert Stahl 

§ Koordination Training: 16 / 0 / 0 
§ Einziger Kandidat: Günter Kern 

§ Die o.g. Kandidaten nehmen die Wahl an 
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¨ Fragen/Bemerkung an IBM Klub Vorstand 

¨ Der IBM Mietvertrag läuft bis Mitte 2020, um eine Verlängerung wird sich bemüht. Das Allianz 
Gelände soll bis Mitte des Jahres an den Berliner Senat verkauft werden. Wie es dann 
konkret weitergeht ist noch offen 

¨ Derr Wechsel von den IBM Klubkonten zu einer anderen Bank hat kein Einfluss auf den 
Mitglieder-Lastschrifteinzug  

 


